

Fecha 11.12.2017	Sección Finanzas	Página 7
----------------------------	----------------------------	--------------------



El nuevo esquema tributario en Estados Unidos, en donde los empresarios pagarán del ISR solo el 20% en lugar del 35%, ciertamente será una más de las acciones para la atracción de inversiones hacia ese país, por lo que urge que México lleve a cabo un plan de acción para nivelar la recaudación tributaria, el gasto público y el presupuesto para infraestructura, servicios, tecnología, educación, etc., pero sobre todo, centrarse en la atracción de inversión extranjera y crecimiento de las empresas nacionales.

Al respecto, el presidente del Consejo Internacional de Empresarios (COINE), Martín Rodríguez Sánchez nos dijo: “En nuestro país el problema en sí no son las leyes, sino la baja participación y confianza de los empresarios en el destino real de la recaudación. La corrupción y poca transparencia sigue pesando y mucho en nuestro entorno empresarial, tanto del que corrompe como el que se deja corromper”.

El presidente del COINE añadió que sí bien en México ya se buscan alternativas para hacer frente a las posibles repercusiones derivadas de la Reforma Fiscal de Estados Unidos, se necesita que los candidatos al Poder Ejecutivo disminuyan la intervención del gobierno en el ambiente corporativo”

Holcim México celebró el “Primer Foro para la Reconstrucción” con la finalidad de evaluar lo ocurrido tras los terremotos de septiembre pasado, las acciones que se tomaron, las afectaciones que resultaron de dichos fenómenos naturales y las áreas de oportunidad existentes. Al respecto Francisco

García Álvarez, Presidente de la Sociedad Mexicana de Ingeniería Estructural (SMIE)

Al respecto, José Luis Gutiérrez Brezmes, Director del Departamento de Arquitectura, Urbanismo e Ingeniería Civil de la Universidad Iberoamericana (Ibero) destacó la importancia de construir de forma segura, donde arquitectos, desarrolladores e ingenieros deben interactuar en conjunto siempre basados en la normativa vigente que ha probado ser efectiva; Remarcó que en la actualidad existe una baja matrícula de estudiantes para ingeniería civil y que el número de Ingenieros Estructuristas no es suficiente para las necesidades que México tiene y que debemos trabajar para revertir esta tendencia donde la experiencia y conocimientos de éstos son fundamentales para la prevención de daños en futuras edificaciones.

En efecto, México tiene movimientos telúricos recurrentes, que debemos comprender y estudiar, pero éstos no se pueden predecir, por lo que la sociedad, empresas y gobierno, debemos estar preparados para enfrentarlos.

El Banco de México entregó los premios del certamen Contacto Banxico 2017, al que año con año convoca a estudiantes de nivel bachillerato del país. En esta edición el tema a desarrollar fue “La banca digital y Yo”. El equipo ganador resaltó el papel del Banco de México como responsable del buen funcionamiento de los sistemas de pagos. Los ganadores fueron: Primer Lugar fue para el trabajo titulado Luces, cámara, banca digital, de la Escuela Ameyalli, S.C.; el Segundo Lugar fue para Apre-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 11.12.2017	Sección Finanzas	Página 7
----------------------------	----------------------------	--------------------

diendo y emprendiendo con la banca digital, del CETYS Tijuana; el Tercer Lugar, fue para Florerías Esperanza; del Colegio Suizo de México, Campus Cuernavaca.

De "cruel e irracional", así califica Grupo Salinas el desprecio que el gobierno de Estados Unidos tiene por los "Dreamers." Al respecto Ricardo Salinas nos dice: muchos nos hemos sorprendido por la forma en que la Casa Blanca

desprecia a una fuente de riqueza tan valiosa como los llamados Dreamers — grupo de jóvenes que nacieron fuera de EU y que fueron llevados por sus familiares a vivir a ese país antes de cumplir la mayoría de edad. En efecto, en el caso específico de los 800 mil participantes en el programa de amnistía DACA, más del 90% tiene un empleo, estudia en la universidad o se enlistó en las fuerzas armadas.

ioscapitales@yahoo.com.mx